



Este sábado 21 de diciembre, a las 18 horas

Concierto en Homenaje a Patricio Vicencio se realizará en el Frontis del Hotel Radisson

La Asociación Cultural Freude invita a la comunidad a ser parte del concierto e intervención que realizará la Orquesta Sinfónica Juvenil del Colegió de Música Juan Sebastián Bach de Valdivia en Hall exterior del Hotel Radisson, este sábado 21 de diciembre a las 18:00hrs, el que se realizará en homenaje y memoria de Patricio Vicencio Brintrup.

Organizado por Asociación Cultural Freude y ejecutado por la Orquesta Sinfónica Juvenil del Colegió de Música Juan Sebastián Bach de Valdivia.

La joven Orquesta valdiviana se encuentra en una gira por la región de Los Ríos y Los Lagos en dónde ya han entregado una variedad de conciertos y Puerto Varas, a través de la Asociación Cultural Freude, será la anfitriona.

Al respecto su director Vicente Toskana-Lanzendorff detalló “serán cuatro presentaciones que llevarán a 50 niños y jóvenes de esta escuela, sinónimo de la Educación Artística Pública en Valdivia, por las comunas de La Unión, Máfil, Valdivia y Puerto Varas. Hemos pensado una finalización de año significativa para nuestros estudiantes con variadas vinculaciones. El programa del concierto contará con composiciones de grandes clásicos como Tchaikovsky, Johann Strauss, además de películas como “El Señor de los Anillos” y algunas sorpresas navideñas. Esta gira se realiza gracias al auspicio de COLUN, Supermercados Puritan,

ASENAV y Clínica Alemana para esta serie de conciertos y en colaboración con la Asociación Cultural Freude, Restaurante El Castillo y Hotel Radisson”.

Desde la Asociación Cultural Freude, su director Alex Pacheco, recalcó “sin duda este concierto será el más significativo del año por la pérdida irreparable de don Patricio Vicencio, es por esto que hemos decidido continuar con nuestras actividades programadas y no suspender nada, para seguir potenciando el turismo y la economía local, como muy seguramente hubiera querido el “tío Pato” como cariñosamente lo conocíamos en la orquesta. Él estuvo apoyando este proyecto desde el principio como en muchas otras instituciones, él era un visionario y no lo digo como cliché. Ahora Puerto Varas hereda los bienes más preciados del tío Pato, que es la gente que le rodeaba y las instituciones que apoya,

espero que como comunidad sepamos resguardarlos y sepamos multiplicar estos dones.”

La invitación es abierta a la comunidad a este concierto de formato urbano con distintas interacciones.



Patricio Vicencio apoyó a muchos artistas, organizaciones y empresas locales.